

LAÏCS PROMESSES 2014

Aujourd'hui, est un jour important pour nous, membres de la Fraternité Saint Sauveur. Nous avons choisi de renouveler nos Promesses en votre présence, dans cette chapelle où MAM a vécu de nombreuses célébrations.

Les Promesses pour nous sont toujours source d'émotions, d'amour et d'engagements.

Notre engagement est différent des Sœurs de la Congrégation, mais nous suivons dans notre état de vie, le charisme et la spiritualité de Mère Alphonse-Marie. Un jour nous avons fait sa rencontre et cela nous a transformé, Elle nous ouvre un chemin : comment vivre avec Dieu, en Dieu et aimer son prochain, ce qui veut dire aussi, progresser dans la sainteté.

Pourquoi ce choix ? Certains d'entre nous sont Alsaciens, d'autres sont éloignés des lieux fondateurs, puisqu'ils viennent de la Champagne Ardenne et de la région Parisienne. L'Esprit Saint est présent en chacun de nous, mais l'Esprit de Mère Alphonse-Marie est toujours là où se trouvent ses filles, les sœurs du Très Saint Sauveur, que nous avons le bonheur de rencontrer dans leur communauté, leurs missions, leurs engagements.

A leur exemple nos missions respectives sont tournées vers nos frères souffrants, et nous vivons dans la plénitude et l'amour du Christ Sauveur.

Nous cheminons à notre rythme, mais avec cette force que nous venons puiser à la Source, dans ces lieux fondateurs, auprès de vous mes Sœurs.

Avec le Christ, Mère Alphonse-Marie est notre chemin, notre vérité, notre vie.

Claudine